



4 Pièces

98 m²

Réf. W-02THUS

1 100 000 €

Paris 3^{Eme}

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose cet appartement de 4 pièces d'un immeuble sécurisé et bien entretenu, avec gardien.Ce bien de 98m² Carrez se situe au 2e étage avec ascenseur d'une magnifique résidence dans le quartier du Marais.L'appartement s'organise autour d'une vaste entrée qui donne sur un très grand séjour, une cuisine, 2 chambres, une salle de bain, une salle de douche avec buanderie et un wc séparé.Une cave complète ce bien.Vous saurez apprécier les jardins à la française, le calme de cet appartement modulable en plein coeur du Marais, qui vous permettra de profiter pleinement de la vie ...

Engel & Völkers offers this 4-room flat in a secure, well-maintained building with a caretaker.This 98m² Carrez apartment is located on the 2nd floor with lift of a magnificent residence in the Marais district.The flat comprises a large entrance hall leading to a very spacious living room, a kitchen, 2 bedrooms, a bathroom, a shower room with utility room and a separate toilet.A cellar completes this property.You'll love the French-style gardens and the peace and quiet of this flexible flat in the heart of the Marais, which will enable you to make the most of Parisian life.Fees payable by the ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

